

Nicolas Mayer-Rossignol appelle le Président de la République à inclure Rouen dans les 10 métropoles sélectionnées pour déployer le RER

Suite à l'annonce du souhait du Président de la République de développer un réseau de RER dans les principales agglomérations françaises, Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole, Maire de Rouen, a appelé Emmanuel Macron à engager un travail commun pour que Rouen intègre la liste des 10 territoires sélectionnés. Depuis novembre 2020, la Métropole a fait part de son souhait d'être territoire-pilote et d'être intégrée aux premières études que l'Etat se proposait de lancer avec la SNCF sur les Réseaux Express Métropolitains. C'est ainsi qu'une série de premières études ont été lancées au mois de juin dernier, cofinancées par l'Etat, la Région Normandie et la Métropole Rouen Normandie. Ce travail en cours est coordonné avec la perspective de la création de la Ligne Nouvelle Paris-Normandie (LNPN) et de la Nouvelle gare Rouen Saint-Sever, projets prioritaires retenus par le Conseil d'Orientation des Infrastructures et la Loi d'Orientation sur les Mobilités en 2018. Ces politiques sont pleinement articulées avec les autres orientations majeures du territoire en matière de mobilités : développement d'une Zone à Faibles Emissions dès le mois de septembre 2022 avec un régime d'aide parmi les plus complets, augmentation significative de l'offre de transport public (+ 10%), première agglomération de France pour la pratique du covoiturage avec une aide directe pour inciter à son développement, création de plus de 200 km de voies cyclables et développement d'un système de location de vélo électrique très volontariste. Toutes ces raisons et ces efforts plaident pour une mobilisation renouvelée de l'Etat aux côtés de la Métropole Rouen Normandie en vue de la création d'un Réseau express métropolitain sur le territoire du bassin de vie de la métropole.

